

# ATC debate sobre la innovación cerámica - El Mundo Castellón al Día - 08/11/2020

*ECONOMÍA DESTACA*

## ATC DEBATE SOBRE LA INNOVACIÓN CERÁMICA

La Asociación de Técnicos Cerámicos celebrará el Foro de Pensamiento ATC Impulsa en la Feria Destaca

**E. M. CASTELLÓN**  
La Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) celebrará en la segunda jornada de la feria Destaca, que tendrá lugar en el

Auditorio Municipal de Vila-real del 11 al 13 de noviembre, el Foro de Pensamiento ATC Impulsa, una actividad que cuenta con la colaboración de la Cátedra de Trans-

formación del Modelo Económico de la Universidad Jaume I (UJI) y el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace).

El Foro de Pensamiento ATC Im-

pulsa, cuya primera edición se desarrollará bajo el epígrafe *La innovación como impulso del clúster cerámico*, quiere dejar constancia de que el clúster cerámico, al igual que el

resto de la sociedad castellanense, «tiene entidad suficiente y potencia demostrada como para acometer su futuro con ilusión. En sus más de 5 décadas de historia, la industria cerámica castellanense ha brillado con luz propia gracias a su constante esfuerzo, pasión y, sobre todo apuesta por la innovación, unas cualidades que han hecho posible que, en la actualidad, sea líder tecnológico de la industria de recubrimientos cerámicos a nivel mundial», explica el presidente de ATC, Juan José Montoro.